

WV In Herz-Jesu- und Laurentiusschule:

Gelungenes Konzert der Jugendmusikschule

Anspruchsvolles Programm mit barocken Stücken

Paderborn (L. K.). Was sich bescheiden als Abendmusik vorankündigte, erwies sich in der Herz-Jesu- und Laurentiuskirche als ein gelungenes Konzert verschiedener Instrumentalgruppen und Solisten, das Lehrer und Schüler der hiesigen Jugendmusikschule gemeinsam veranstalteten. Ein anspruchsvolles Programm von überwiegend barocken Kammermusikstücken offenbarte die Vielseitigkeit von Lernmöglichkeiten, die starke Musikalität einzelner, das gute technische Können vieler.

Als angenehm empfand ich die „Ensembleleistung“, die Einordnung und Unterordnung dieser Qualitäten zugunsten des harmonischen Ganzen. So wurde das Motiv des adventlichen Choralsatzes „Nun komm, der Heiden Heiland“ von jeder Gruppe nacheinander aufgegriffen, durchgespielt und weiter gereicht vom Blockflötenquartett zur Blechbläsergruppe, zur Streichergruppe, zur Orgel

und wieder zurück zu den Flöten und Bläsern.

Auf diese Weise durchkreiste das Adventslied den Kirchenraum wie die adventliche Erwartung auf immer wieder neue und andere Weise das menschliche Leben. Den krönenden Abschluß bildete das schöne Konzert für Orgel und Orchester d-Moll von Händel.